

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte
und an alle Schülerinnen und Schüler



01.11.2021

Impfaktion im Schulzentrum Sonnenhügel

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

nach der Schließung des Impfzentrums bietet die Stadt Osnabrück Impfaktionen durch mobile Impfteams an. Auch Schülerinnen und Schüler an weiterführenden Schulen und deren Angehörige können über mobile Impfteams geimpft werden. Diese Möglichkeit möchten wir Ihnen und euch anbieten.

Impfaktion am Dienstag, 09.11.2021 von 09.00 – 15.00 Uhr im Schulzentrum Sonnenhügel Raum A 0.33, A0.32 (Haupteingang, dann links zur Küche)

Die Teilnahme ist freiwillig. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Wer sich impfen lassen möchte, kommt im genannten Zeitraum in die Schule.

Wer kann sich impfen lassen?

Die Schülerinnen und Schüler des Schulzentrums ab 12 Jahren sowie die Angehörigen aller Schülerinnen und Schüler (Eltern, Geschwister ab 12 Jahren) können sich impfen lassen. Es werden sowohl Erstimpfungen als auch Zweitimpfungen (wenn der Mindestabstand zur Erstimpfung eingehalten ist) angeboten. Auch Genesene können sich impfen lassen, wenn die Infektion mindestens 4 Wochen her ist. Drittimpfungen sind leider nicht möglich.

Welche Impfstoffe werden für diese Impfungen angeboten?

Biontech (für Personen ab 12 Jahren) und Johnson & Johnson (für Personen ab 18 Jahren)

Welche Dokumente sind nötig?

Jeder Impfwillige soll sich ausweisen können, z.B. über den Schüler-, Kinder- oder Personalausweis. **Jugendliche von 12 bis 15 Jahren benötigen eine schriftliche Einwilligung** der Erziehungsberechtigten, die vorzulegen ist. Jugendliche ab 16 Jahren können auch ohne vorliegende Einwilligung erziehungsberechtigter Personen geimpft werden.

Eine Begleitung der minderjährigen Schülerinnen und Schüler durch die Eltern ist möglich, aber nicht (mehr) als Voraussetzung für eine Impfung erforderlich, da es eine generelle STIKO-Empfehlung für die Impfungen mit mRNA-Impfstoffen gegen SARS-CoV2 für 12 bis 17-Jährige gibt.

Genesene bringen bitte den Genesenen-Nachweis mit.

Dürfen sich Schülerinnen und Schüler während der Unterrichtszeit impfen lassen?

Ja. Für die Impfung dürfen die Schülerinnen und Schüler kurz den Unterricht verlassen. Sie dauert in der Regel nur wenige Minuten (ohne Wartezeit). Allerdings haben Klassenarbeiten und Klausuren Vorrang und dürfen nicht verlassen werden.

Wenn es Fragen gibt?

Das mobile Impfteam besteht aus Fachkräften, darunter ein Arzt oder eine Ärztin, und kann Ihnen bestimmt alle Fragen beantworten. Falls Sie im Vorfeld Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Ihren Hausarzt oder an das Gesundheitsamt.

Die Schule stellt die Räumlichkeiten für ein Impfangebot während eines Schultages zur Verfügung. Für medizinische Fragen stehen wir nicht zur Verfügung.

Die steigenden Infektionszahlen und die aktuelle Impfquote zeigen, dass es weiterhin notwendig ist, Impfangebote zu machen. Eine Impfpflicht besteht nicht.

Wir würden uns freuen, wenn viele Schülerinnen und Schüler und deren Angehörige, die sich impfen lassen wollen, von dieser Möglichkeit am kommenden Dienstag Gebrauch machen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Uta Wielage
Schulleiterin
Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium

gez. Dirk Ebrecht
Schulleiter
Oberschule am Sonnenhügel

gez. Brigitte Vollmer
Schulleiterin
Felix-Nussbaum-Schule